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bearbeitete Themen seit der letzten 
Versammlung 

• ÖPNV-Anbindung Bahnhof Vieselbach 
• Flächen für Lkw-Parken 
• Radweg nach Hochstedt 
• fließender Verkehr zu Stoßzeiten 
• Kontrollen Ordnungsbehörde 
• Müll 
• Gewerbehinweisschilder 

2 



ÖPNV-Anbindung Bahnhof Vieselbach 
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Ist-Stand 

a) über 2. Ausfahrt und Hochstedt 
Problem: Stadtratsbeschluss gegen 
Linksabbiegen Richtung Hochstedt 
gilt auch für Bus 

b) über August-Borsig-Str. 
Problem: Privatstraße (Ausbau, 
Verkehrssicherungspflicht, etc.)  

c) über Havariezufahrt 
Problem: im B-Plan 
enthalten, müsste aber 
erst gebaut werden, 
Kosten! 

d) bedarfsorientierte Erweiterung der 
vorhandenen Buslinie 
Voraussetzungen: Wirtschaftlichkeit, 
Bedarfsanalyse (GVZ-Verein, SVE, FH) 



Flächen für Lkw-Parken 
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a) Ausgleichsfläche neben 
der SVG (10.304 m²) 

       mit der SVG im Gespräch,     
       zuletzt am 24.08.2018 

 

besprochene Grundstücke 

b) Halbrund anteilig (15.326 m²) c) unter Oberleitung 
Problem: 
elektromagnetische 
Felder (keine 
Bebauung, kein 
Aufenthalt der Fahrer 
in den Fahrzeugen 
während der 
Ruhezeiten) 

d) nicht-städtische    
     Flächen 

22.244 m² 
VKK (Erbpacht), 
Lage 

26.208 m² 
privater Eigentümer 
Erweiterungsfläche, 
keine Verkaufsabsicht 
bekannt, Lage 

9.324 m² 
privater Eigentümer, 
Verkaufsabsicht, Preis 

aufgrund der Lage geringste 
Synergieeffekte für SVG 



Radweg nach Hochstedt 
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Baubeginn erfolgt,  
Erdarbeiten im Gange, 
Fertigstellung noch in 2018 geplant 



fließender Verkehr zu Stoßzeiten 
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Hauptzufahrt 

2. Ausfahrt 

neu: Stich vom 
Nordparkplatz 
Zalando auf die 
Heinrich-Queva-Str. 
zur Entlastung des 
Kreisels 

= in den Medien 
zitierte „3. Ausfahrt“ 

Probleme zu Stoßzeiten: 
- Kreisel, insbesondere bei 
Schichtwechsel Zalando 
- Ampel am Globus  
- aktuelle Baustellensituation 
in ganz Erfurt 
 

+ Aktivierung 
Bushaltestelle Heinrich-
Queva-Straße 



Sonstiges 
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• Kontrollen Ordnungsbehörde 
• Müll 

– Müllcontainer 
– Grasmahd, 2. Durchgang startet im September 

• Gewerbehinweisschilder 
 
• Ihre Anliegen / Fragen? 



Vielen Dank für Ihre 
Aufmerksamkeit! 

8 


	Versammlung GVZ-Verein
	bearbeitete Themen seit der letzten Versammlung
	ÖPNV-Anbindung Bahnhof Vieselbach
	Flächen für Lkw-Parken
	Radweg nach Hochstedt
	fließender Verkehr zu Stoßzeiten
	Sonstiges
	Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

